

L'amour nous rassemble

Description

Colossiens 3:12-16.

Le passage d'aujourd'hui énumère de nombreuses vertus et pratiques des relations chrétiennes, mais bien qu'elles soient importantes, Colossiens affirme que l'amour est au-dessus de toutes ces choses. L'amour est le ciment qui maintient la communauté ensemble. C'est par l'amour du Christ que nous avons été pardonnés et transformés. Par conséquent, nous sommes appelés à faire preuve du même amour et de la même grâce lorsque nous marchons aux côtés des autres dans notre vie.

Nous sommes appelés à pardonner par amour et à nous repentir par amour. Nous devons traiter les autres avec gentillesse, compassion et patience à cause de l'amour de Dieu qui coule à travers nous. Cela ne signifie pas que les conflits ne se produisent jamais dans nos relations, mais toutes nos actions envers les autres doivent être faites à travers le prisme de l'amour. Nous ne nous réjouissons plus de la chute de nos ennemis. Nous voyons tous comme des frères et des sœurs qui sont aimés de Dieu. La communauté chrétienne ne cherche pas à jouer à des jeux de pouvoir, mais plutôt à désirer se servir les uns les autres.

Cela signifie, comme Jésus, rencontrer les gens là où ils en sont, au lieu d'attendre qu'ils viennent à l'église tous ensemble. Cette lentille de l'amour transforme la façon dont nous voyons les autres et le monde qui nous entoure.

Auteur : Stephanie Malcolm

date créée

2025/08/19